

## Vœu sur le projet de prison à Noisieu

Intervention

Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et Citoyen·nes

Monsieur le Président, Chers collègues,

Je souhaite en quelques mots, exprimer les raisons qui conduisent mon groupe à s'associer à l'initiative de nos collègues socialistes, et bien évidemment à voter ce vœu, nous l'espérons à l'unanimité.

**Construire une prison à Noisieu est un non-sens et relève du déni démocratique.** Cette position réunit l'ensemble des élu·es de cette assemblée.

Qualifier de « Projet d'Intérêt Général » un projet rejeté par l'ensemble de la population, de ses représentant·es élu·es, c'est tout de même assez curieux.

Pour notre part, **nous sommes contre tous les « 49-3 », que ce soit à l'Assemblée nationale ou ici, au plan local.**

**Les raisons de notre opposition sont connues :** refus de l'artificialisation des sols, préservation de terres agricoles, mauvaise desserte routière... Je n'entrerai pas dans le détail, tous ces points ayant déjà largement été évoqués.

Je rappellerai simplement la priorité qui pour nous devrait être donnée en Val-de-Marne : **rénover la prison de Fresnes !** Les conditions y sont toujours inhumaines pour les détenu·es, c'est plutôt cela qui devrait préoccuper l'État... condamné il y a 6 ans déjà à la réhabiliter !

Au-delà du vote nécessaire en faveur de ce vœu, **nous appelons la population à participer massivement à l'enquête publique**, pour réaffirmer leur refus unanime de la prison à Noisieu.

Je vous remercie.

*Seul le prononcé fait foi*